
Protokoll Vorstandssitzung vom 21.05.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Aurel Neff (AN), Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Antonia Mosberger (AM), Silvio
Geel (SG), Tino Gfrörer (TG), Johannes Schretter (JS), Kira Erb (KE)

Abwesend: Shuaixin Qi (SQ), Lina Gehri (LG), Mathis Dedial (MD)

Gäste: Lukas Hasler (LH)

Protokollschreiber/in: TG

Beginn der Sitzung: 19:25 Uhr, CAB Sitzungszimmer I

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 14.05.18 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Sexistisches Mail über Limes: AN sagt dass die LIMES-Präsidentin verstanden hat, dass das Mail von
Max Muster nicht der Meinung des Vorstandes entspricht. Wir distanzieren uns von den Aussagen die
Max Muster im Mail geäussert hat. Wir halten fest, dass sich Max Muster bei der LIMES-Präsidentin
entschuldigt hat.

• Jeder Ressort-Vorstand schreibt kurzen Text über Tätigkeiten des Ressort für Leistungsausweis in Drive.
Vorstand->Arbeitsbestätigungen

• Ausserordentliches Mitglied Antrag: (AN) Moritz Schneider war mal Infrastruktur Vorstand und ist immer
noch im IT Team aktiv. Einstimmig angenommen. (AN) Alfred Jorst (13) ist häufig im Bastli und hilft
beim Barbot. Er (und seine Eltern) muss sich bei uns verpflichten keinen Alkohol aus dem Bierautomat
oder vom AMIV allgemein anzunehmen. Einstimmig unter diesen Vorbedingungen angenommen.

• MR: Lionel T hat keine gültige Legi mehr un kein netzh login, kommt aber für uns an den MR. (AM)
Geht nicht. (SL) Geht nur, wenn er VSETH Mitglied ist. (AN) Wir können Moritz Schneider an den MR
mitnehmen. (SL) Nein, er ist nicht in der VSETH Liste. Für den Fall, dass er noch VSETH-Mitglied ist,
ist er einstimmig vom Vorstand als MR Delegierter gewählt.

• Alte Prüfungen: Es fehlen ein paar Prüfungen, welche auf der Website sind. (TG) HoPo-Vorstände zu-
ständig zu delegieren oder selbst sammeln.

Quästor: keine Traktanden

Information:
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• (SG) Open Systems will Werbung für Open House Event am 30. Mai. Haben uns über Kontakt ange-
fragt (bewilligt). Haben auch noch beim Blitz für Facebook Post angefragt. (AM) Wieso wollen wir das
machen? (SG) Sie sind beim Blitz sehr aktiv, machen jedes Semester Inserate. (PW) Das soll Mathis
entscheiden. Mathis hat keine Ahnung, hat jemand anderes in die Traktanden geschrieben. (SL) Lina hat
es reingeschrieben. (SG) Kiko hat Lina das mitgeteilt. (MD) Ist schon laaaange erledigt.

IT:

• Ich brauche Geld! (PW) Noooooooo. (SL) Sehr kritisch, Leistungsstärkster Server muss Leistungsfähig
betrieben werden, Festplatte kann nicht überwacht werden, zwei Festplatten sind ausgefallen, wäre die
dritte ausgefallen wäre alles futsch. Ich brauche einen weiteren RAID Controller. (PW) Können wir dem
künftigen Quästor Aufwand ersparen, indem wir einfach pauschal für IT-Hardware budgetieren? (AN)
Dann kaufen wir auf Vorrat und haben im Notfall doch kein Geld. Man könnte allerdings ein Budget
nur für extreme Notfälle machen. (PW) Wir können es auch in den Posten Unvorhergesehenes nehmen.
Passt.

Kultur:

• Entry LH: Ich habe am Gym an vielen Theaters mitgemacht. Ich will im Rahmen von Kultur ein Theater
machen. Habe schon zwei Leute die Regie führen würden. Mit Kollekte können wir das ganze Kostenneu-
tral machen. Wir wollen nächstes Semester Leute in der Announce anfragen, ein Stück auswählen und
über 6-9 Monaten das ganze Proben und dann aufführen. (AM) Wie teuer ist es? (LH) Man braucht
Kostüme, Schminke, Location. Man kann mit min. 200CHF durchkommen, kann auch teurer werden je
nach aufmachung (ohne Location). (AN) Audimax ist gratis. (SG) Denkst du wir finden genügend Leute?
(LH) Man braucht nicht so viele Leute, sollte locker gehen. 20 Leute sind schon viel für ein Theater, geht
mit weniger, geht mit mehr. (AN) Vom VSETH gibts was. (LH) Ja, aber da gibts riesige Wartelisten.
(KE) Du brauchst einen Ort zum Proben. (SG) Geht schon. (AM) Ist cool wenn man sich einem Verein
anschliessen kann. (AN) Entweder müssen wir Budget sprechen. (LH) Geld braucht es erst, wenn wir Ko-
stüme holen. (AN) Gibt es noch Geld in den Töpfen? (KE) Wieso über AMIV? (LH) Hat schon Theater,
und AMIV ist cool. (KE) Wer ist verantwortlich? (TG) Wir machen dass jetzt einmal, auf wiederholung
und verantwortlichkeit müssen wir noch nicht mega schauen. (AN) Wir können das in unseren Newsletter
nehmen, mach dann einen Budgetantrag und Budgetänderungsantrag an die GV. Du kannst es in die
Sommerannounce nehmen, aber bis zur GV noch kein Geld verbrauchen.

HoPo ITET:

• Mitteilung wegen Vergleichbaren Studiengängen, was es ist. (PW) Wann war der Entscheid des ETH-Rat
bez. Studiengebührenerhöhung? (KE) Ist verschoben

HoPo MAVT:

• Wir haben jemand für Physik-PVK. Wir machen wahrscheinlich jetzt leicht plus. (PW) Woop woop.

• DK war letzten Dienstag. Präsentation Study Center Hannah: Ist sehr gut angekommen, wird in 3.
Semester und vielleicht im 4. Semester künftig Study Centers geben

• Wir machen eine Mängelliste bez. Physik Übungsbetrieb. Feedback bitte dort reinschreiben.

• Master-Studenten Begrüssung: Wir können in ein Mail was reinschreiben. (AM) Wir haben den Text für
HowtoETH, nimm doch das. (AN) Wann ist das Event. (JS) Glaube am Montag. (AN) Wir sollten neue
Masterstudenten auch an unseren Event dort einladen. (TG) Habt ihr jemanden für Master-Initiative?
Wir haben Lioba. Ich und Jose helfen bei Vorbereitung. (JS) Wann ist der? (TG) So vierte Woche. Woher
kommt das Geld? (AN) Wir sprechen das. Du darfst das nicht über dein Budget machen. (TG) Auch
gut.

External Relations: keine Traktanden

Infrastruktur: keine Traktanden

3. Varia
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• (AN) Ist unsere fünftletzte Sitzung. GV ist 27. September Donnerstags. Ihr müsst Semesterberichte
machen. Ihr müsst euren Kommissionen dort hintreten wo die Sonne nie hinscheint.

• Nachfolger: SL bleibt. TG hat DB. JS fragt Hannah. SG LG machen weiter. (TG) DB übernimmt ad
interim. (AM) Patricia will lieber Info machen. Lukas Eberle will Infra machen. PW Habe nur wage
Interessenten. (SG) Qi sucht,er hat Marie gefragt, sie ist interessiert, sie spricht ein wenig Deutsch (AN)
Vorstandssitzung geht auch auf englisch. (AN) 5 Leute tönen interessiert.

Ende der Sitzung: 20:55 Uhr
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